

From: [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAAVACEE\]](#)
To: [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAAVACEE\]](#)
Subject: Deep Geologic Repository Project/Project de stockage de déchet radioactifs - Message for Interested Parties/Message pour les parties Intéressées
Date: June 26, 2017 5:19:54 PM

(Le français suit)

Deep Geologic Repository (DGR) Project for Low and Intermediate Level Radioactive Waste

Interested Parties

June 26, 2017 – The Canadian Environmental Assessment Agency (the Agency) has reviewed the [additional information](#) received from Ontario Power Generation (OPG) on May 26, 2017. The Agency is satisfied that the response adequately addresses the [request](#) issued on April 5, 2017. The Agency is now preparing a Draft Report on the additional information, as well as updating the potential environmental assessment conditions that will be required if the project proceeds. A public comment period on the Draft Report and potential conditions will be announced at a later date.

For information on the DGR project, please visit the Canadian Environmental Assessment Registry (the Registry) website at canada.ca/ceaa, reference number [17520](#). Interested Parties are encouraged to check the Registry regularly to view documents related to the additional information. All records produced, collected or submitted in respect of the environmental assessment will be considered public and posted on the registry unless they are excluded for reason of privacy, confidentiality or security.

You are receiving this message as a member of the distribution list for the environmental assessment of the Project. If you would prefer not to receive emails regarding the environmental assessment, please send a message to CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca.

Sincerely,

Deep Geologic Repository Project
Canadian Environmental Assessment Agency
160 Elgin Street, 22nd Floor
Ottawa, ON K1A 0H3
CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca

Projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes

Parties Intéressées

26 juin 2017 – L'Agence canadienne d'évaluation environnementale (l'Agence) a examiné les [renseignements supplémentaires](#) reçus le 26 mai 2017 d'Ontario Power Generation (OPG). L'Agence est d'avis que la réponse d'OPG satisfait la [demande](#) faite le 5 avril 2017. L'Agence entame désormais la préparation de la version provisoire du rapport portant sur les renseignements supplémentaires, ainsi que la mise à jour des conditions potentielles liées à l'évaluation environnementale qui seront nécessaires si le projet va de l'avant. Une période de consultation publique sur la version provisoire du rapport et les conditions potentielles sera annoncée ultérieurement.

Vous pouvez trouver plus d'informations sur le site Web du Registre canadien d'évaluation environnementale (le registre) au canada.ca/acee, numéro de référence [17520](#). Les parties intéressées sont invitées à consulter le registre régulièrement pour les plus récents documents portant sur les renseignements supplémentaires. Tous les documents réalisés, recueillis, et soumis ayant trait à l'évaluation environnementale seront considérés publiques et seront affichés sur le registre, sauf s'ils sont exclus pour des raisons de sécurité, de confidentialité, et de protection des renseignements personnels.

Vous recevez ce message en tant que membre de la liste de distribution pour l'évaluation environnementale du Projet. Si vous préférez ne pas recevoir de messages concernant cette évaluation environnementale, prière d'envoyer un message à CEAA.DGR.Projet-Projet.DGR.ACEE@acee-ceaa.gc.ca.

Sincèrement,

Projet de stockage de déchets radioactifs
Agence canadienne d'évaluation environnementale
160, rue Elgin, 22nd étage
Ottawa (Ontario) K1A 0H3
CEAA.DGR.Projet-Projet.DGR.ACEE@acee-ceaa.gc.ca